

# MORITZ VON ESCHERSHEIM

Moritz von Eschersheim tritt Kitsch in den Arsch! Er spielt bei seinen Auftritten als Einzelkämpfer mit Gitarre melancholische Lieder mit Augenzwinkern und Humor. Seine textlastige Musik handelt von der Einsamkeit vernachlässigter Kinder und dem Verzweifeln am Familienalltag. Eine klare, positiv-melancholische Stimme. Ein guter Song von ihm erweitert den Handlungsspielraum der Zuhörer. Der traurige Clown der neuen deutschen Popmusik. In seine Auftritte baut er immer wieder Improvisationen ein, neue Textideen oder wie hingeworfen wirkende Abschnitte. Interessant für Fans von Philipp Poisel, Dota Kehr, Enno Bunger oder Gisbert zu Knyphausen. Derzeit produziert er mit Hilfe vieler GastmusikerInnen die Songs für zwei EPs, die 2021 erscheinen sollen. Ein Auftritt beim Freunde-treffen-Festival im Juli 2021 steht schon fest, weitere Auftritte werden derzeit gebucht.

Kontaktinfo:

Moritz von Eschersheim c/o Salon Mondial OHG

Ernst-Augustin-Str. 12

12489 Berlin

tel: 0160 – 1545882

e-mail: [Moritz@moritzvoneschersheim.de](mailto:Moritz@moritzvoneschersheim.de)

[www.facebook.com/moritzvoneschersheim/](http://www.facebook.com/moritzvoneschersheim/)

[www.instagram.com/moritzvoneschersheim/](http://www.instagram.com/moritzvoneschersheim/)



Musikauswahl: <https://www.moritzvoneschersheim.de/musikauswahl> ( Passwort: moxvonesch )

Derzeit nimmt Moritz von Eschersheim einen Livekonzert-Video-Mitschnitt auf.

Bisher liegt noch keine Pressberichterstattung vor.

Für den Juli 2021 steht bereits eine Festival-Einladung für das Freunde-Treffen-Festival in Rüdersdorf fest – weitere Termine werden derzeit gebucht. (Fotos: Rosa Merk)